PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: Ceca-Gadis et Convergences partenaires pour Octobre Rose

LE centre de santé communautaire Azizet Nondi a bénéficié de leur appui dans le cadre de la sensibilisation et du dépistage des cancers féminins.

> Fidèle AFANOU EDEMBE Port-Gentil / Gabon

e groupe Ceca-Gadis et l'ONG Convergences se sont coalisés jeudi 15 octobre pour venir booster les actions de sensibilisation et de dépistage des cancers féminins menées depuis le début du mois dans le centre de santé communautaire Azizet Nondi, sis au quartier Sindara, dans le cadre de la campagne Octobre rose. Ce fut l'occasion pour le président de l'ONG Convergences,

Urbain Makoumbi, de rappeler la volonté qu'a affirmée le PCA du groupe Ceca-Gadis, Michel Essonghé, d'engager cette entreprise en soutien à l'initiative de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille. C'est aussi, a-t-il ajouté, " la reconnaissance, par le Groupe Ceca-Gadis, du bien-fondé des services de proximité que le centre de santé apporte aux populations, singulièrement les moins favorisées ".

L'ONG Convergences propose des prestations allant des consultations médicales à la consultation prénatale, en passant par les échographies et les examens d'analyses médicales, et ce à des prix à la portée de tous. On y pratique l'hospitalisation de jour et la gratuité des consultations pour les per-



Urbain Makoumbi (lunettes) posant avec le personnel du Centre communautaire.

sonnes du 3e âge et les résidents des orphelinats.

M. Makoumbi a dit toute sa

gratitude à l'endroit du groupe Ceca-Gadis, " régulièrement cité parmi les entreprises ci-

toyennes qui embrassent les nobles causes au bénéfice des populations ".

Les éducatrices du préscolaire municipal en formation



Les éducatrices préscolaires de la municipalité en formation.

Serge YACKELE MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

n collaboration avec la direction d'Académie pro-**⊿** vinciale de l'Ogooué-Maritime, la mairie a initié, depuis lundi, à l'intention de 83 éducatrices préscolaires des jardins municipaux, un séminaire de six jours sur le thème : "Optimiser le rendement au sein des établisse-

ments préscolaires municipaux". D'entrée, la directrice municipale des Affaires sociales et de la Solidarité, Éliane Ginette Levasseur, a donné les objectifs visés par l'hôtel de ville en organisant ce stage: " mettre à jour les pratiques pédagogiques, enrichir les connaissances disciplinaires et parfaire la maîtrise de la psychologie de la petite enfance dont elles sont constructrices".

Et Flora Dibata, directrice provinciale de l'Action sociale, de déclarer que " (...) 3 à 5 ans est une période charnière, délicate, car du bon développement de celle-ci dépendra ce qu'un individu deviendra à l'âge adulte ". Elle a attiré l'attention des éducatrices sur les comportements des enfants : " l'enfant, à cet âge, est comparé à une éponge qui absorbe tout ce qu'on lui présente, le bon ou le mauvais. D'où la nécessité de le mettre dans de bonnes mains.

À son tour, Ghislaine Gnangué, directrice d'Académie provinciale, a indiqué que ce séminaire s'articule sur le renforcement des capacités et l'amélioration des compétences opérationnelles dans la gestion des activités pédagogiques.

Quant au maire Gabriel Tchango, il a sensibilisé les participantes : " Ayez à l'esprit que les acquis de ce séminaire doivent s'adapter à l'évolution socio-éducative de notre pays ".

Renouvellement de la liaison 43-19 par la SEEG



Vue des travaux de renouvellement de la liaison.

Jean Paulin ALLOGO Port-Gentil Gabon

E département technique de la Société d'énergie et d'eau du

d'eau du Gabon (SEEG) a récemment entamé les travaux de renouvellement de la liaison 43-19, qui va de la caserne des sapeurs-pompiers à l'école bilingue, dans le premier arrondissement de Port-Gentil. C'est peut-être le début de la fin des coupures intem-

pestives de courant que subissent régulièrement certains quartiers de la commune de Port-Gentil.

"Ces travaux consistent à changer le câble souterrain qui est défectueux à plusieurs endroits. D'où parfois ces coupures à répétition, lesquelles causent un désagrément au sein des populations", a souligné un technicien rencontré sur le chantier.

Les habitants concernés, surtout ceux du quartier Bornaves, une zone où les coupures sont récurrentes, suivent de très près ces travaux. "L'espoir demeure parmi nous, la SEEG procède au changement du câble souterrain. Nous espérons que les coupures intempestives dont nous sommes régulièrement victimes vont enfin cesser", a réagi un riverain.